



西浦コミュニティ N.COMMUNITY

健康で明るく住みよい、活動的な地域づくりを目指して

広報部発行
西浦コミュニティ
推進委員会
No.79

西浦コミ 地域活性化委員会 設立

現在西浦には「コブライプーサンシャイン!!」や「サイクリストフレンドリーエリア創造プロジェクト」などのアイテムがあります。どちらも外部から西浦へ人の流れが見込めるため、西浦の活性化には必須と考え、今年8月1日に「西浦コミュニティ地域活性化委員会」を設立し活動を開始しました。

委員会の目的・役目

- ① 西浦区民へ長期・定期的に情報を提供し、区民の理解を得て、西浦全体の繋がりを構築する。
- ② 西浦区民や西浦事業者との窓口になり、的確な情報提供やスムーズな調整・交渉などを行い西浦の活性化に協力する。
- ③ 外部との調整・交渉を進め、活動拠点(売店や道の駅)の創作やイベントの実行を行い西浦の発展に貢献する。
- ④ 美しい風景やあたたかい人間性など西浦の良さとふれあう事で、外部の方達が西浦ファンになるよう勤め西浦ファンと共に魅力あるまちづくりを目指す。

現在の活動(2回の意見交換会より)

- ① TVアニメに登場した場所・アイテムの活用
- ② サイクル自乗車の実現化
- ③ 西浦のラプライプファンの把握
- ④ 西浦の絶景・穴場ポイントの提案

西浦の地域活性化に関しては、西浦の事業や観光業だけの対応では地域活性化とは言えません。委員会の活動の中から金銭的補助やインフラ整備など西浦としてのメリットを見出し西浦全体の生活向上する事が地域活性化だと考えています。皆様のご理解とご協力をお願い致します。

西浦方面隊長 挨拶

◆ 火災のシーズン到来 ◆

平成28年4月より西浦方面隊長に任命されました杉山利弘です。消防団の使命は、地域の生命・財産を守ること、地元から火災を出さないことを第一に考え、自治会や地域住民と連携して活動を行っていききたいと思っています。日を追うごとに寒くなり火災シーズンとなりますが、住宅火災の発生原因の多くはコンロによるもので、その中でも最も多いのが消し忘れによる火災です。続いて多いのがタバコの不始末や放火による発生が多いようです。冬を迎えるとストーブの使用やたき火が行われるようになり火災発生の原因になるケースも増えているようです。消防団としましては防火の啓蒙活動を行います、西浦から火事を出さないよう活動していきますが、地域住民の皆様が「自分の家からは火を出さない」という気持ちを再認識して行動して頂くことが大切だと思います。また、自治会をはじめ地域の皆様には今後も消防団活動にご理解とご協力を宜しくお願致します。

お知らせ

★★ 消防 ★★
11月 6日(日) 防火広報パレード
11月 9日(水) 秋の火災予防運動 ～ 15日(火)
12月28日(水) 歳末警戒 ～ 29日(木)
1月 9日(月) 消防出初式
2月26日(日) 防火広報パレード
3月 1日(水) 春の火災予防運動 ～ 7日(火)



教育文化部《絵馬展・神楽放映》 平沢老人クラブ 西浦保育所

西浦コミュニティ文化展開催

平成28年9月3日(土曜日)18時から9月4日(日曜日)15時まで、西浦コミュニティ推進委員会主催「西浦コミュニティ文化展」が開催されました。

- ・教育文化部《絵馬展・神楽放映》
- ・地域活性化委員会《ラプライプ展示・放映》
- ・西浦保育所《個人展示》
- ・西浦小学校《学年別個人展示》
- ・長井崎中学校《学年別個人展示》
- ・平沢老人クラブ《絵手紙》
- ・木負永源寺会《折り紙細工など》
- ・おたっしやクラブ《壁飾りなど》
- ・J.A女性部《新聞バックなど》
- ・個人展示《写真・書・手芸など》

社協だより

平成28年10月27日(木曜日)沼津市のバスを利用して、静岡県地震防災センターを視察研修で訪れました。参加者は20名でした。地震の知識や心得または防災対策について講話や体験を通して学ぶことができました。特に津波シアターでの映像はショッキングでした。自分や家族の命を守るために「平常時の今やっておかなければならないことは何か」を今一度問い直すことが重要であると痛感しました。



西浦地区センター 個人展示など 西浦小学校 長井崎中学校

サイクリストフレンドリーエリア創造プロジェクト

沼津市における新たな観光のツールとして自転車を活用する！

2020年東京オリンピック自転車競技の開催地である静岡県東部地域に、サイクリストを受け入れる土壌を養成し、多くのサイクル関係の観光客・インバウンドを誘客できる仕組み作りを展開することを目的とする。特に静岡・内浦・西浦及び戸田地区については、開催地である伊豆市に近く、海岸線には現在も多くのサイクリストが訪れていることから、サイクリストフレンドリーエリアとしてその価値を高める取組みを進めていく。

＝ プロジェクト趣旨 ＝

○サイクリストフレンドリーエリア創造のための「おもてなし」を理解するための講演会
サイクリストを多く受け入れている先進地の事例を紹介し、サイクリスト目線での受け入れ態勢の整備について、講演会・パネルディスカッションを通じて、エリア内の事業者及び住民に理解を深めていただく取組みを実施する。

○サイクル推奨コースの設定及び情報発信
サイクリストフレンドリーエリアとして、推奨ルートを設定し、そのコース情報を様々な媒体を通じて広く発信する。

○サイクリストフレンドリーエリア啓発イベントの開催
多くのサイクリストが、エリアを訪れるイベントを開催し、サイクリストに対する認知度を高めるイベントを多く実施する。

沼津市が実施のイベント

自転車と船で感じる“沼津の食、歴史、ジオ”

【裏面】コースガイド

ぐるっと“ぬまいち”チャリ散歩
開催日：平成28年10月23日(日)

ぐるっと“ぬまいち”サイクリング
開催日：平成28年11月5日(土)

沼津市の新たな観光プランの開発を期待して、自転車と船を利用した社会実験を実施

《コース》沼津港 → 大瀬崎 ↑ 三津 ↓

《コース》口野 → 沼津港 ↑ 大瀬崎 ↓

近年の自転車ブームや2020年東京オリンピック自転車競技を伊豆市ペロドロームで開催することなどが追い風となり現在西浦には多くのサイクリストが訪れています。サイクリストはトレーニングや趣味・観光などさまざまな目的で訪れていますので、良い関係を構築し西浦の発展と活性化に繋がっていきたくと考えています。

平成28年度 イベント情報

7月～10月



7/3 第7回ソフトバレーボール大会

平成28年7月3日(日曜日)、スポーツ推進委員会主催の「第7回ソフトバレーボール大会」が西浦小学校体育館で開催されました。真剣勝負の「男女混合リーグ」には6チーム、バレーを楽しむ「エンジョイリーグ」には9チームが参加し、予選(リーグ戦)から決勝トーナメントを戦いました。優勝はフルセットの接戦の末、チーム「WEDNESDAY」が優勝しました。

【男女混合リーグ】

順位	チーム名
1.	WEDNESDAY
2.	パモス
3.	農協
4.	ネイブルズ
5.	積み木くずし
6.	フッセンが好き



【エンジョイリーグ】

順位	チーム名
1.	オレンジスマイル
2.	遊法苑
3.	ASHIBO
4.	サムゲタン
5.	33.6
6.	ナシゴレン
7.	カルパッチョ
8.	パッションE
9.	スポーツ推進委員会



優勝チーム【WEDNESDAY】

7/24 夏のゼミナール 親子星座観察教室

平成28年7月24日(日曜日)、教育文化部と青少年育成部主催「夏のゼミナール 親子星座観察教室」を18時30分より立保スポーツ広場で開催しました。今年夏のゼミナールは、沼津市緑地公園課に協力してもらい「豊かな自然にふれながら夏の星座を観察し、宇宙への関心を高める」一星座を見ながら親子で貴重な時間を過ごす」をテーマに開催しました。このイベントは、沼津市緑地公園課が市民の森を利用して実施している「親子星座観察

教室」と同様の内容です。まずは緑地公園課職員の方に反射式天体望遠鏡を説明してもらいました。子供たちは鏡に反射させる事や望遠鏡筐体の側面から覗いて正面の物体が見える事に興味を示していました。しかし日が暮れるに従い、目的であった月や木星は観察できず今回は東の空の星を望遠鏡で観察しました。



9/3 西浦コミュニティ文化展

9/4 第36回 西浦校区祭

平成28年9月4日(日曜日)、西浦コミュニティ推進委員会・西浦校区祭実行委員会主催「第36回 西浦校区祭」は雨天予想のため、当日朝7時に中止が決まりました。校区祭は中止になりましたが、青少年育成委員とスポーツ推進委員によりやき鳥やかき氷などを地区センター横で販売し文化展を盛り上げました。



9/16 9/24 長井崎中学校 第36回 たちばな祭

平成28年9月16日(金曜日)12時50分から、長井崎中学校体育館で「たちばな祭ステージの部」が開催されました。赤白対抗合唱は、両チームともかなりの緊張感の中でも精一杯表現でき、一人ひとりが真剣に歌っていました。結果は赤白僅差でしたが、金賞は白組、銀賞は赤組でした。



赤白対抗合唱

琴・ハンドベル演奏

スローガン「飛躍」

平成28年9月24日(土曜日)9時30分から、長井崎中学校グラウンドで「たちばな祭 体育の部」が開催されました。前日の雨でグラウンドの状況が悪く、1時間遅らせて開始しましたが、当日も午前11時頃に雨天グラウンド不良のため競技途中で中止になりました。残りの競技は10月5日(水曜日)に行いました。総合優勝は白組(437点)が優勝しました。赤組(436点)。



応援合戦【白組】

開会式



9/16 ステージの部

- 【ステージの部 プログラム】
- 1 開会式
 - 2 ひだまりの郷 合唱発表会 「上を向いて歩こう」「ふるさと」「あゝ人生に涙あり」
 - 3 わたしの主張 「関心で変わる社会」
 - 4 英語弁論 「After20Years」
 - 5 夢ステ 「ダンス」
 - 6 文化活動発表 琴・ハンドベル演奏
 - 7 学年合唱 発声練習「校歌」 1A「心の瞳」 2A「明日へ」 3A「親知らず子知らず」
 - 8 赤白対抗合唱 課題曲「ヒカリ」
 - 9 閉会式

9/24 体育の部

- 【体育の部 プログラム】
- 9月24日(土)
 - 1 ラジオ体操第1
 - 2 男子徒競走
 - 3 女子徒競走
 - 4 長縄(学級対抗種目)
 - 5 応援合戦
 - 6 ムカデの侵略
 - 7 協力の絆 団結の日!
 - 8 スッコク中学3年生
 - 10月5日(水)
 - 1 MKJ48(物取り)
 - 2 長井崎男祭り(騎馬戦)
 - 3 全校リレー

8/6 防災キャンプ in 西浦

平成28年8月6日(土曜日)から8月7日(日曜日)の1泊2日の工程で防災本舗主催の「防災キャンプ in 西浦」が西浦小学校体育館を拠点に開催されました。今年で2回目となるこの活動に小学生30名、ボランティアとして保護者や地元関係者が延べ46名参加し「地震・津波のメカニズム」低学年は「校舎内の地震発生時の危険箇所調査」中高学年は「久連地区の地震発生時の危険箇所を調査」その後「地震津波ハザードマップ」を作成、食事はハイゼックス袋を使用した非常食を準備から配膳まで子供達が行い、夜はダンボールを使用した居住設備し避難生活を体験しました。



開会式



「久連」避難場所確認



ダンボール居住設備

8/10 夏のゼミナール 親子福祉映画会

平成28年8月10日(木曜日)、教育文化部と青少年育成部主催「夏のゼミナール 親子福祉映画会」を19時00分より西浦地区センターで開催しました。今年も足保の芸人、後藤知彦さんのご協力により「暑い夏を涼しく楽しく良い思い出に」をテーマに、教育文化部(生涯学習)大木さんの怖い話、みんなが参加した面白マジック、16ミリ総合防災訓練



16ミリ映写機



クイズ大会

10/9 GARDEN LIVE 2016 ガーデンライブ 開催

平成28年10月9日(日曜日)、ドラマティック・タフガイによる「ガーデンライブ」を15時00分より西浦地区センターで開催しました。今年も開催18年目にして初の試みとして沼津市西浦に向けたオリジナル曲「みかんのうた」を披露しました。※ドラマティック・タフガイ「日常にドラマティック」というテーマを掲げて活動するアカパレグループ(通称：ドラタフ)です。



10/23 西浦地区 敬老会

平成28年10月23日(日曜日)、西浦コミュニティ推進委員会主催「西浦地区 敬老会」を10時00分より西浦小学校体育館で開催しました。(参加者：男性32名、女性49名、合計81名) 喜寿(25名)米寿(17名)95歳以上の方(13名)に記念品の贈呈がありました。お楽しみ会では小学4・5・6年生による合唱や4年生による大瀬祭り太鼓の披露、お昼を食べながらのカラオケ大会、至誠流主誠館による剣舞、コールフレンドによるコーラス、景品が楽しめるビンゴ大会、Bandによる演奏が行われ楽しく過ごされていました。お午よりは西浦の宝です。いつまでもお元気でいて下さい。



10/30 ソフトボール 大会

平成28年10月30日(日曜日)、スポーツ推進委員会主催の「ソフトボール大会」が9時00分より長井崎中学校グラウンドで開催されました。曇りで寒い天気でしたが、8チームが参加してソフトボールを楽しみました。

11月～3月の主なイベント

11月12日(土)	中学校古紙回収
20日(日)	市内一斉清掃
12月 日時未定	冬のゼミナール
1月 8日(日)	成人式
9日(月)	出初式
14日(土)	小学校駅伝大会
15日(日)	新春もちつき大会
3月 日時未定	春のゼミナール